

**Hygienekonzept TuS Schupbach, Georg Leber Halle in Beselich Obertiefenbach,
Schupbacher Strasse 41, 65614 Beselich
Spielbetrieb ohne Zuschauer**

Hygiene-Beauftragter: Marko Conradi

E-Mail: MarkoC@t-online.de

Telefonnummer: 0177-3236770

- Betreten der Halle durch den Spieler-Eingang, verlassen der Halle durch den Zuschauer-Ausgang (Einbahn-System).
- Am Eingang der Halle sind die Hände zu desinfizieren, Desinfektionsmittel steht bereit.
- Kabinen nach dem Eingang auf der rechten Seite für die Gäste-Mannschaft, pro Mannschaft dürfen nur sieben Spieler eine Kabine benutzen.
- Kabine nach dem Eingang auf der linken Seite für die Heimmannschaft, pro Mannschaft dürfen nur sieben Spieler eine Kabine benutzen.
- Schiedsrichter benutzt die Schiedsrichterkabine, vor Halleneingang (Flur) auf der linken Seite.
- Toiletten werden in der Kabine genutzt, bzw. bei Kabine ohne Toilette werden die Toiletten im Flur benutzt, Zutritt immer nur für eine Person.
- Die Kabinen und die Laufwege werden durch Schilder und Pfeile kenntlich gemacht.
- Bei betreten der Halle sind die Hände zu desinfizieren.
- Solange die Spieler sich in dem Hallengebäude aufhalten und nicht auf der Spielfläche befinden, ist ein Mund- und Nasenschutz zu tragen.
- Sekretär und Zeitnehmer habe auch während der Spieles ein Mund- und Nasenschutz zu tragen.
- Die Halle ist in der Halbzeit, sowie nach Ende des Spiels unverzüglich zu verlassen. Erst verlässt die Heim-Mannschaft die Halle, danach die Gäste-Mannschaft, danach der Schiedsrichter. Zu Beginn der zweiten Halbzeit kehrt erst der Schiedsrichter, dann die Heimmannschaft, danach die Gäste-Mannschaft in die Halle zurück. Die Mannschaften haben zwischen dem Verlassen und Betreten der Halle einen Zeitraum von 1 Minute zur vorhergehenden Mannschaft verstreichen zu lassen.
- In der Halbzeitpause sowie bei Team-Time-out ist der Ball und das Tor zu desinfizieren.
- Der Laptop und das Eingabegerät für die Hallenanzeige sind vor- und nach dem Spiel zu desinfizieren, sowie am Anfang und am Ende der Halbzeit.

- In der Halbzeitpause sind die Auswechselbänke zu desinfizieren. Alle Flaschen, Handtücher und Bekleidungsgegenstände sind durch die Spieler zu entfernen.
- Zuschauer sind in der Sporthalle nicht erlaubt, ein Einbahnstraßen-Verkehr ist im Aufenthaltsbereich nicht zu gewährleisten.
- Ausschank von Getränken und Ausgabe von Speisen ist in der Sporthalle untersagt. Ebenso das Mitbringen von alkoholischen Getränken.
- Die Halle ist nach Beendigung des Spieles und des Umkleidens unverzüglich zu verlassen. Die Duschen dürfen nur von zwei Spieler betreten werden. Das Duschen hat zeitnah und unverzüglich zu erfolgen.
- Die Heimspieler sind verpflichtet die Corona-Warn-App des Robert-Koch-Institutes zu verwenden.
- Das Hygienekonzept kann jederzeit an geänderte Situationen angepasst werden, es stellt nur eine Momentaufnahme dar. Veränderungen, wie z.B. der Spielbetrieb mit Zuschauern, wird rechtzeitig veröffentlicht.
- Der Hygienebeauftragte und der Verein TuS Schupbach übernehmen keinerlei Haftung für Verstöße oder mögliche Infektionen und deren Auswirkungen.

gezeichnet der Hygienebeauftragte, Marko Conradi